



Lucha contra la trata: Morena trabaja por una sociedad libre de violencia para las mujeres

El coordinador de Morena, Ignacio Mier Velazco, se ha comprometido a abordar el grave problema de la trata de personas en México mediante la realización de un foro. En este evento, que contará con la participación de especialistas, colectivos y la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, se buscará analizar y concientizar sobre la magnitud del tema.

<https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2023/07/26/ignacio-mier-erradicar-trata-personas>